



# Plantan árboles en la ribera del lago Caburgua

**RESTAURACIÓN ECOLÓGICA.** *Participaron más de 20 voluntarios.*



MUNICIPALIDAD DE PUCÓN

**70 especies arbóreas aproximadamente** fueron plantadas en el sector.

Por su parte, Mónica Pinaud, encargada de la Unidad Ambiental de la Municipalidad de Pucón, dijo estar muy contenta de poder participar de esta primera actividad como miembro del CAC y que están trabajando en poder generar plantas y árboles. “Tenemos un vivero modular con el CAC que se encuentra ubicado en vivero municipal, en el cual vamos a hacer plantación de árboles nativos, la idea es tener árboles propios para poder reforestar y restaurar el ecosistema, ya sea en áreas verdes de la comuna, como por ejemplo por los árboles que se nos caen por los temporales o que están enfermos y también en estos lugares como aquí en Caburgua o el Parque Nacional Villarrica donde pretendemos seguir con esto”, añadió.

Por otro lado, Eliecer Nancuñil, guardaparque del Parque Nacional Villarrica, expresó que ellos también forman parte del Consejo Ambiental Comunal y en ese sentido hacen partícipe también a los guardaparque del Parque Nacional Huerquehue, quienes territorialmente abordan la zona del lago Caburgua. **CS**

CABE DESTACAR QUE ESTAS ACTIVIDADES VAN A CONTINUAR EN OTROS SECTORES DE LA COMUNA, PARA LO CUAL YA TIENEN PROGRAMADO REALIZAR ESTE TIPO DE REFORESTACIÓN EN EL PARQUE NACIONAL VILLARRICA.

**El Austral**  
 cronica@australtemuco.cl

**C**on la plantación de más de 70 especies arbóreas que fueron donadas por la comunidad, el Rotary Club y la Municipalidad de Pucón, la Comisión de Patrimonio Natural y Cultural del Consejo Ambiental Comunal de Pucón realizó una reforestación ecológica en la ribera del lago Caburgua, específicamente en el sector que une playa Ne-

gra con playa Blanca. Fueron más de 20 voluntarios, entre los que se encontraban vecinos del sector, comunidades, funcionarios de Conaf de los parques nacionales Villarrica y Huerquehue, además de la Dirección de Aseo Ornato y Medio Ambiente de la Municipalidad de Pucón, quienes realizaron la labor de retirar el retamo existente y también reforestar el lugar con especies arbóreas como nosotros, peumos y coigües, entre otras.

**TRABAJO REALIZADO**  
 En la ocasión, la presidenta del Consejo Ambiental Comunal (CAC), Ximena Sanhueza, mencionó que esta restauración nace desde el trabajo que están realizando como Comisión de Patrimonio Natural y Cultural. “Estamos intentando devolver la mano a la naturaleza, a este equilibrio que lamentablemente nosotros como ser humano y por la irresponsabilidad de algunos, hemos traído especies que no son de este lugar”, dijo.